



GROUNDWORK
Rhode Island



Harvest
Cycle

**¡Gracias por contribuir
al éxito de 2024!**

Construir comunidades sanas, resilientes y equitativas



¡GroundCorp plantó
678 arboles en 2024!



Hemos diseñado y plantado nuestro primer
microbosque en South Providence



Los jóvenes del Green Team visitan la
Granja de Árboles de Maisy

Ampliar, proteger y cuidar el bosque urbano

Groundwork RI **ha estado trabajando con muchos socios para plantar y cuidar cientos de árboles este año en siete ciudades y pueblos de Rhode Island** Providence, Central Falls, Cumberland, Lincoln, East Providence, Woonsocket y Johnston. En 2025, añadiremos Pawtucket a la lista gracias a la nueva financiación de la Ley de Reducción de la Inflación (IRA) a través del Servicio Forestal de los Estados Unidos. ¡El crecimiento de nuestro programa de árboles en los últimos años ha sido un gran logro, así como una tonelada de trabajo! **Estamos muy contentos de poder seguir aportando recursos a Rhode Island para plantar y cuidar aún más árboles en los próximos años a través del Servicio Forestal, la EPA y su generoso apoyo.** Con nuestros socios principales Garden Time y Providence Neighborhood Planting Program (PNPP) seguiremos **proporcionando formación laboral y oportunidades de empleo en torno al trabajo con árboles**, incluyendo el riego y mantenimiento de al menos 2.000 árboles en los próximos dos años. **Estamos encantados de haber plantado este otoño nuestro primer microbosque en South Providence**, en el número 434 de Prairie Avenue, utilizando el método Miyawaki de plantaciones densas que crean un verdadero ecosistema forestal en un área pequeña. Volvimos a visitar la Calcutt Middle School en Central Falls, donde ya habíamos plantado árboles e instalado estructuras de sombra en los últimos años, y añadimos **nuevas plantaciones de arbustos y perennes autóctonas alrededor de los árboles para añadir hábitat a las aves** y crear una zona más naturalizada que favorezca la supervivencia general de los árboles, cree embellecimiento y acceso a una naturaleza de alta calidad para los residentes. **No podríamos hacer este trabajo sin el apoyo sin restricciones de donantes como usted. ¡Muchas gracias!**



Soluciones naturales para las aguas pluviales

GroundCorp instaló **cinco elementos naturales de gestión de aguas pluviales en propiedades** comerciales de Pawtucket y, junto con nuestro socio, el Woonasquatucket River Watershed Council, en Providence. **Esta cuneta en la ladera y el jardín de lluvia del Boys & Girls Club de Pawtucket**, junto con otros elementos que instalamos allí, es un ejemplo de infraestructura verde que **previene la erosión, filtra las aguas pluviales y ayuda a evitar que el agua de las inundaciones entre en el edificio, lo que había creado un peligro para la seguridad.** Estos proyectos fueron financiados por el Programa del Sudeste de Nueva Inglaterra (SNEP) de la EPA. **¡Su mantenimiento depende de su apoyo!**



Green Team se unió al Colectivo Below and Above para poner en marcha un humedal flotante en el Roger Williams Park



Dieciséis jóvenes del Green Team viajaron al Parque Nacional de Yellowstone y al White Mountain National Forest



Green Team se ocupó de varios huertos escolares y comunitarios durante el verano



Los jóvenes trabajaron con Harvest Cycle para instalar un centro de procesamiento de compost en la Granja Galego de SCLT.

Avances en el Centro de Compostaje del West End y Harvest Cycle

¡Harvest Cycle desvió 310.000 libras de restos de comida del vertedero en 2024 gracias a nuestros 765 suscriptores!

Hemos instalado y gestionamos un total de 17 puntos de entrega de restos de comida en Providence, Pawtucket y Central Falls, y redistribuimos 1.500 galones de compost terminado en primavera. En 2024, también logramos grandes avances para poner en marcha el West End Compost Hub el año que viene. En julio, licitamos la construcción y seleccionamos a nuestro General Contractor - H.V. Collins. **El RI DEM y la EPA nos ayudaron a acceder a la financiación de la Ley Bipartidista de Infraestructuras (BIL) para finalizar la infraestructura subterránea y la rehabilitación de los terrenos industriales abandonados, que se licitará por separado en el nuevo año.** La financiación adicional de 11th Hour Racing y una subvención del Fondo de Resiliencia Climática de RI DEM también ayudarán con otras infraestructuras del sitio y apoyo al personal. **Aunque todavía nos enfrentamos a un importante déficit de financiación de al menos 300.000 dólares, nos sentimos muy afortunados de contar con el apoyo de tantos socios. ¡Y estamos impacientes por empezar la construcción!** Un equipo de estudiantes de RISD ha creado este hermoso renderizado de las futuras instalaciones. **¡Su apoyo continuo puede ayudar a hacer de esta visión una realidad!**



En 2025, su donación deducible de impuestos apoyará:



¡La **gran inauguración y los costes** de puesta en marcha del West End Compost Hub!



Mantenimiento y gestión de los proyectos de espacios verdes por GroundCorp y Green Team.



La puesta en marcha de nuestro nuevo **programa de empleo remunerado, Storm Crew,** y de **becas de formación para adultos.**

¡Su contribución marca la diferencia!

Escanee el código QR para donar en línea a través de PayPal o haga cheques a nombre de Groundwork RI y envíelos por correo a
1005 Main Street Unit 1223
Pawtucket, RI 02860

